

Hochhäuser	Franz	KBI
------------	-------	-----

RO(L)
-------

KBI Hochhäuser hat sich bei zahlreichen Feuerwehreinsätzen, wie z.B. dem Hochwasser 2013 und dem Bergwaldbrand bei Kiefersfelden 2018 als Örtlicher Einsatzleiter ausgezeichnet.

Auch während der ersten Welle der Corona-Pandemie von März bis Juni 2020, die den Landkreis Rosenheim besonders stark getroffen hat, war KBI Hochhäuser wesentlich als ÖEL daran beteiligt, dass die vielen medizinischen Einrichtungen im Landkreis mit Schutzausrüstung und Desinfektionsmitteln versorgt wurden und so ihre Aufgaben für die Bevölkerung weiter erfüllen konnten. Er hat dadurch erhebliche Gefahren für Leib und Leben vieler Menschen abgewendet.

Herr Franz Hochhäuser hat sich besondere Verdienste bei der Bekämpfung von Bränden und sonstigen Notständen erworben.